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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANTONIETTI Walter CITRO Christian RONCAROLO Andrea

BADIALI Marcello D'ORSI Antonietta SCAVONE Felice

BOVETTI Anna Maria GAGLIANO Sonia Emilia TANDURELLA Marco

CAPUTO Walter LEONE Stefano VARACALLI Federico

CARIOLA Sara MAGGIA Luca VARESIO Stefano

CASTROVILLI Angelo MARASCIO Raffaele ZACCURI Rocco

CESCHINA Roberto MORANDO Carlo Emanuele

CIRAVEGNA Lorenzo PONTRANDOLFO Gianvito

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: AZZARO Emilio - PONGILUPPI Francesco

Con la partecipazione del Segretario GELLATO Stefano

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO AVENTE AD OGGETTO: “QUALE FUTURO
PER L’EX FABBRICA THYSSEN KRUPP?”

PREMESSO CHE
In  corso  Regina  Margherita  400  ha  sede  la  struttura  che  ospitava  l’acciaieria  Thyssen  Krupp,
tristemente nota per l’incendio che il 6 dicembre 2007 ha visto morire sette operai. Da allora la
fabbrica è chiusa

PREMESSO INOLTRE CHE
La fabbrica, che occupa 600 metri lineari di corso Regina Margherita per un totale di circa 90mila
metri  quadrati,  versa in stato di completo abbandono eppure l’attuale proprietà (Acciai Speciali
Terni SpA) ha chiesto e ottenuto dal Comune di Torino un rinnovo annuale per il transito su area
comunale per poter accedere allo stabilimento

CONSIDERATO CHE
Corso  Regina  Margherita  è  uno  dei  principali  varchi  d’accesso  alla  città  per  chi  arriva
dall’autostrada e che pertanto sarebbe auspicabile poter presentare un messaggio di benvenuto ai
turisti migliore di quello attualmente disponibile

INTERPELLA
Il Sindaco per sapere se abbia contezza circa i piani futuri di Acciai Speciali Terni SpA per questa
fabbrica; cosa succederà al termine dei 12 mesi di proroga per il transito su area comunale; se vi
siano progetti di recupero e riqualificazione dell’area in questione.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 

Risultano assenti dall'aula al momento della votazione i Consiglieri Maggia, Marascio,Scavone  e
Caputo per cui i Consigliri presenti in aula al momento del voto sono 19.

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI:19
VOTANTI:19
VOTI  FAVOREVOLI:19  (Antonietti-Badiali-Bovetti-Cariola-Castrovilli-Ceschina-Ciravegna-
Citro-D’Orsi-Gagliano-Leone-Morando-Pontrandolfo-Re-Roncarolo-Tandurella-Varacalli-Varesio-
Zaccuri )

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Stefano Gellato
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